



Casa en venta en Granada, Granada

495.000 €

Referencia: RS20936 Dormitorios: 6 Baños: 3 Terreno: 1.636m² Construido: 410m²





Granada, Granada

Casa, Independiente, 410 m², 1636 Metros de parcela, 6 dormitorios, 3 baños, NoSeminuevo, planta 0, Nocon trastero, amueblado, piscina privada, Esta impresionante gran casa de 6 dormitorios y 3 baños, anexo, piscina en garaje, totalmente privada y sin vecinos. Los propietarios acaban de completar una mejora completa de la propiedad al hacer 2 dormitorios dobles más, perdiendo así 2 pequeños trasteros y ahora han instalado una piscina y un comedor con sombra. Si está buscando una fantástica oportunidad de negocio o una gran casa familiar a poca distancia de este encantador pueblo de Zújar a 5 minutos en coche de la autopista A92 Sentado al pie del monte Jabalcón con increíbles vistas del monte desde las habitaciones y el jardín trasero. Totalmente vallado y cerrado con un portón eléctrico que conduce a un garaje doble con puerta eléctrica y al anexo en la parte trasera de la propiedad que tiene cocina y baño, área de comedor/salón de planta abierta, chimenea y bar que podría convertirse en un Apartamento de estudio El comedor exterior tiene su propia barra y área de cocina y descansa bajo la sombra para poder disfrutar de una copa de vino/cerveza y una barbacoa. Área de comedor exterior adicional justo afuera de la puerta de la cocina Piscina recién instalada 2 minutos a pie hasta el bar más cercano. Esta propiedad de 410m² se encuentra cómodamente en esta parcela de 1636m². Toda la documentación está presente y es legal. Red eléctrica y agua. internet esta disponible Al entrar por la puerta principal al impresionante pasillo y mirar hacia el techo muy alto con la enorme y hermosa pintura del palacio de la Alhambra realizada por un artista local y una hermosa escalera. Con vista al jardín delantero hay un salón que tiene una chimenea recién instalada que alberga la nueva estufa de leña y aire acondicionado instalado. Comedor independiente La cocina está totalmente equipada y ha sido recientemente diseñada para incluir una despensa y un lavadero y tiene acceso al nuevo comedor cubierto, al bar de barbacoa/zona de descanso y cerca de la piscina y la zona de descanso. En la planta baja se encuentra el baño principal y el vestidor con aire acondicionado. 2 dormitorios dobles de buen tamaño Baño familiar de 5 piezas En el primer piso hay 3 habitaciones dobles de buen tamaño con aire acondicionado y un baño familiar. Buen camino de acceso a la propiedad. A pocos pasos de los médicos, tiendas y bares de Zújar. La gran y vibrante ciudad 'Baza' está a 15 minutos en coche del Hospital General, supermercados, bancos y un gran mercado todos los miércoles. Los Baños de Zujar (baños de Zujar o baños termales) están a unos 10 minutos en coche para relajarse en los baños que no bajan de los 30 ° C y se calientan mediante una fuente geotérmica subterránea (asegúrese de dejar sus joyas puestas mientras limpia el oro). y plata preciosa) El monte Jabalcón está a 1.494m sobre el nivel del mar, si te gusta caminar o andar en bicicleta de montaña entonces este es un lugar para visitar, tiene un mirador en la cima y una iglesia, también puedes hacer parapente desde aquí. Freila Playa (playa) está a solo 10 minutos en coche, donde puedes alquilar Pedlows para explorar el Embalse de Negratin.